

Guten Tag, liebe Mitglieder und Freunde,

dieses Jahr war für uns ein ganz besonderes Jahr, da wir unser 50-jähriges Jubiläum feiern dürfen. Wir sind sehr dankbar für den Verein, den wir gemeinsam gegründet haben. Leider sind einige der ersten Mitglieder nicht mehr unter uns, aber ihre Erinnerungen und die Geschichte des Vereins werden von uns lebendig gehalten, solange unser Verein aktiv bleibt.

Von den ursprünglichen Gründern sind noch zwei bei unserer Weihnachtsfeier dabei: Herr Wilhelm Jackisch und Herr Walter Herrmann. Leider müssen wir mitteilen, dass Herr Alfred Hört (für uns immer Freddy), der über 30 Jahre als erster Vorsitzender der MSG Salemertal tätig war, seit letztem Jahr nicht mehr unter uns weilt.

Herr Herrmann und Herr Jackisch sind weiterhin aktiv in einer anderen Gruppe innerhalb der MSG Salemertal, die sich „Old Timer“ nennt. Jeden ersten Freitag im Monat treffen sie sich zu einem gemütlichen Stammtisch.

Ich und die Vorstandschaft werden weiterhin unser Bestes geben, damit unser Verein auch in Zukunft noch viele weitere Jubiläen feiern kann.

Über die aktuelle Vorstandschaft werde ich beim nächsten Mal informieren.

INFO: Wer Interesse hat, sich für die nächste Saison zu melden, sollte sich bitte rechtzeitig anmelden, da die Anmeldungen bereits zu Beginn der Saison entgegen genommen werden. Anmeldungen bitte per E-Mail an: msg-salemertal@gmx.de.

Mit freundlichen Grüßen,
Roberto Belbruno

Erster Vorstand



Von links nach rechts:

Willhelm Jakisch, Rosa Costa, Walter Herrmann, Roberto Belbruno